

Un chantier a été lancé il y a maintenant plusieurs mois à Eu, à proximité de la gare, afin de transformer un bâtiment ancien en hôtel trois étoiles. Le bâtiment principal comprendra 20 chambres ainsi qu'un espace pour les réunions et événements professionnels, et l'hôtel devrait être rentabilisé en 15 ans d'exploitation. La région Normandie a participé à ce chantier via un prêt à taux zéro et une subvention de 50 000 euros. L'hôtel pourrait ouvrir ses portes dès le mois de juillet prochain, ciblant aussi bien touristes que professionnels.